

ARGAMASILLA DE CALATRAVA

El alcalde Fernando Calso le hizo varias solicitudes

Matilde Valentín entregó un vehículo a Protección Civil de Argamasilla

La consejera de Administraciones Públicas, Matilde Valentín, anunció en Argamasilla de Calatrava que el Gobierno de Castilla-La Mancha está trabajando para actualizar el Plan de Emergencia Exterior del Complejo Petroquímico de Puertollano.



Oretania

La consejera de Administraciones Públicas, Matilde Valentín, visitó Argamasilla de Calatrava para hacer entrega a la agrupación local de Protección Civil de un vehículo todoterreno. Estuvo acompañada del alcalde Fernando Calso, que le hizo varias solicitudes, como la continuidad en la renovación del alumbrado, que acomete esta consejería en convenio con los ayuntamientos a través del Fondo Regional Cooperación Local; solicitando además ayuda para la remodelación de la Casa Consistorial y para equipamiento de Protección Civil, así como para adecuar unas dependencias.

La consejera llegó al Ayuntamiento acompañada de la directora general de Protección Ciudadana y del delegado de la Junta en la provincia, Santiago Moreno, así como del senador Hilario Caballero, siendo recibida por el alcalde Fernando Calso y el concejal de Protección Civil Alberto Escobar, entre otros miembros de la Corporación municipal, a quienes acompañaban casi la totalidad de los 15 miembros de la agrupación de Protección Civil.

Fernando Calso agradeció al Gobierno regional la colaboración que presta a esta localidad en actuaciones como el Centro Cultural, el Colegio, el Instituto de Secundaria, el Parque de Huerta Asaura, Centro de la Mujer, etc, centrándose concretamente en la consejería de Administraciones Públicas, con la que el Ayuntamiento ha conveniado las distintas fases de renovación del alumbrado público, acogiendo al Fondo Regional de Cooperación Local.

El alcalde tuvo un reconocimiento especial para Protección Civil "cuya agrupación local tuvo una actuación importante durante el lamentable accidente de Repsol en Puertollano el pasado mes de agosto", deteniéndose especialmente en una de sus miembros, Antonia, la cual perdió a su marido en otro accidente anterior con víctimas mortales en la misma factoría.



Matilde Valentín comentó que "el vehículo de la Agrupación de Protección Civil de Argamasilla lo habéis conseguido debido a vuestra insistencia, tanto del alcalde como de la agrupación, por que hay 197 agrupaciones en la región, y sólo se han repartido 14 vehículos".

Fernando Calso solicitó a la consejera que su departamento siguiera conveniando con este ayuntamiento el tema del alumbrado público, así como le solicitó ayuda para remodelar la planta baja del colegio San Blas, para crear ahí unas

dependencias decentes para la Policía Local, confiando en que el Ministerio del Interior agilice la construcción de nuevas dependencias para la Guardia Civil en los terrenos cedidos para tal fin en su día.

Del mismo modo, solicitó colaboración para la remodelación de la Casa Consistorial para una mejor prestación de determinados servicios y más equipamiento para la agrupación de Protección Civil.

Matilde Valentín, que se comprometió a estudiar y atender las solicitudes expuestas, explicó las funciones de su consejería que "es como el motor de un coche, algo que no se ve pero fundamental para que funcione la maquinaria del Gobierno regional", y comentó que "el vehículo de la Agrupación de Protección Civil de Argamasilla lo habéis conseguido debido a vuestra insistencia, tanto del alcalde como

de la agrupación, por que hay 197 agrupaciones en la región, y sólo se han repartido 14 vehículos".

La consejera aprovechó para hacer un reconocimiento público a los miembros de Protección Civil, "gente que trabaja de manera altruista, entregándose a los demás sin recibir nada a cambio, y cuyo perfil destaca que es un colectivo mayoritariamente de mujeres de 18 a 29 años en Castilla-La Mancha".

Tras el acto en el salón de actos se procedió a la entrega del vehículo frente al Ayuntamiento.

Plan de Emergencia Exterior del Complejo Petroquímico

La consejera de Administraciones Públicas, Matilde Valentín, anunció en Argamasilla de Calatrava que el Gobierno de Castilla-La Mancha está trabajando para actualizar el Plan de Emergencia Exterior del Complejo Petroquímico de Puertollano.

Valentín recordó que varias consejerías del Gobierno regional y el Ayuntamiento de Puertollano trabajaron estrechamente para redactar el Plan actual y aseguró que la intención es que "esté lo más actualizado posible y tenga en cuenta la experiencia acumulada en otros complejos industriales similares".

En este sentido, la consejera indicó que representantes de su departamento han efectuado recientemente una visita a Tarragona para conocer de primera mano su plan de actuación ante emergencias, que, según dijo, es el que está más avanzado de España.

Matilde Valentín señaló que técnicos de la Consejería de Industria y Trabajo y del Ayuntamiento de Puertollano están colaborando con los de Administraciones Públicas en esta actualización del Plan de Emergencia Exterior del Complejo Petroquímico de Puertollano.

ELVAL ESPECIALISTA DEL AUTOMOVIL

Ctra. de Almodóvar, 23 - Telf.: 926 42 87 04
 Ctra. de Calzada, km. 2.700 SEPEs
 Telf.: 926 44 14 00 - Fax: 926 44 19 55
 PUERTOLLANO 13508 (Ciudad Real)
 e-mail: roman_elval@yahoo.es












POR SU SEGURIDAD NO DESCUIDE EL ESTADO Y PRESION DE SUS NEUMATICOS
SE LOS REVISAMOS GRATUITAMENTE. SEGUIMIENTO POR MATRICULA Y KILOMETRAJE INFORMATIZADO

